

Jessica Jütz überzeugt an internationalem Anlass

Schwimmen Das internationale Kader der Artistik-Schwimmerinnen hat sich Ende Juni in Rijeka, Kroatien, zum 18. Primorje Cup zusammengefunden. Vom SC Flös Buchs war sowohl ein Junioren- wie auch ein Jugendkader dabei. Allerdings war diese Delegation bereits früher nach Kroatien gereist, um vorgängig ein sechstägiges Trainingslager zu absolvieren.

Um an einem solchen Lager teilnehmen zu können, benötigen die Schwimmerinnen viel Unterstützung aus verschiedensten Bereichen. Der Schwimmclub Flös Buchs ist sehr stolz darauf, dass eine ihrer Athletinnen, Jessica Jütz, am Wettkampf teilnehmen konnte. Jütz gehört dieses Jahr dem Jugendkader (13-15 jährige) der Schweiz an und ist somit bereits eine erfolgreiche Artistik Schwimmerin. Nicht nur ihre Familie und Freunde haben ihr auf ihrem langen Weg geholfen. Auch das Gymnasium St. Antonius im Appenzell hat die noch junge Sportlerin stark unterstützt. Somit konnte sie an diesem, für sie ersten internationalen Wettkampf zeigen, dass sich der Aufwand gelohnt hat.

Motiviert für die Schweizer-Meisterschaften

Am Primorje Cup gab es heuer über 200 Teilnehmer aus zwölf verschiedenen Ländern. Jütz und ihr Team aus der ganzen Schweiz konnte eine tolle Leistung zeigen. Obwohl die Kommunikation für die Schwimmerinnen der Schweiz etwas schwierig ist, zeigte die Mannschaft einen genialen Teamgeist. Das Schweizer Nationalteam erreichte den guten dritten Rang mit einer Punktzahl von 131.1411. Somit lagen sie knapp hinter den Briten, welche nur 0.2 Punkte besser waren. Den ersten Platz belegte die Ukraine. Dieses

Team trainiert bereits auf einer professionellen Ebene. Heisst, dass die Athletinnen bereits das ganze Jahr über in einem Trainingscamp leben und somit das Schwimmen als eine Arbeit (40 Stunden Training pro Woche) erleben. Dies zeigt sich ebenfalls in ihren Resultaten. Die erstplatzierte Ukraine erreichte eine Punktzahl von über 148.8553 Punkten.

Auch in der Einzelwertung hat Jütz sich sehr gut geschlagen. Sie vertrat zum ersten Mal die Schweiz und lieferte ein stolzes Ergebnis. Aus allen Teilnehmerinnen erreichte sie den 38. Rang und ist so bereits im vorderen Drittel mit dabei. Jessica Jütz vom SC Flös kann sehr stolz auf die erbrachte Leistung sein und wird im kommenden Jahr nicht mehr als Neuling antreten müssen. Dies wird ihr einen grossen Vorteil verschaffen und sie kann sich somit auf weitere gute Resultate freuen. (pd)



Zeigte an ihrem ersten Einsatz auf internationaler Stufe eine gute Leistung: Jessica Jütz vom SC Flös Buchs.

Bild: PD